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  令和７年第５回教育委員会会議録 

日   時  令和７年３月25日（火）15時30分開会 16時20分閉会 

場 所 第二庁舎２階会議室５・６ 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  曙    嘉 輝 

委 員  柴 口  史 子 

欠 席 委 員 委 員  杉 本     功 

事務局職員 

教育部長        松 崎  正 信 

教育部次長       中 島    肇 

教育部学校指導室長   赤 井  輝 人 

企画総務課長      井戸川  邦 彦 

学校指導課長      三田村    要 

書 記 企画総務課総務係    阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第５回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和７年３月25日（火）15時30分開会 

16時20分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 教育委員会職員の任免について 原案可決 

議案第２号 
千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規

則の制定について 
原案可決 

議案第３号 
千歳市教育委員会会計年度任用職員の号俸を定める

規則の一部を改正する規則の制定について 
原案可決 

議案第４号 
千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について 
原案可決 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和７年第５回教育委員会会議を開催いたします。 

 

議案第１号は、人事に関する議事であるため、秘密会にしたいと考えます

が、よろしいでしょうか。 

 （委員 一同了承） 

 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和７年２月28日に開催されました令和７年第４回教育委員会会議は、議

案が１件ございました。 

議案につきまして、議案第１号 教職員の異動内申について、原案のとお

りご決定いただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

  

 本日の教育委員会会議が令和６年度最後の会議となりますので、事務局に

とっては一つの区切りになると思います。 

また、小学校と中学校で卒業式がありましたが、いずれの日も天気が良く、

委員の皆様にもご出席いただき、ありがとうございました。 

次に、市議会についてですが、３月３日から開催されており、明日が最終

日となります。 

後ほど部長から質問の状況について説明がありますが、前半の代表質問と

一般質問については、結果、全会派・議員から教育委員会に対し質問があり

ました。 

内容としては、給食費の関係やいじめ・不登校問題、特別支援教育に関す

るものなどがあり、それぞれについて答弁をいたしました。 

後半の予算特別委員会は、質疑の数は少なかったのですが、新学校給食セ

ンターの整備などについて質疑がありました。 

また、４月から予定している給食費の改定について、去年実施予定だった

ところを１年延ばしている状況ですが、市民団体から、値上げを中止し、無

償化してほしいといった内容の陳情がありました。 

議会としては、まず給食費の改定については、保護者の一定の理解を得て

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

いること、また、給食の充実に繋がるということ、また、無償化については、

現在、国で動きが出ている状況ですので、今市が動きを取るタイミングでは

ないということから不採択となりましたので、教育委員会としては、予定通

り給食費の改定を実施することができる見込みとなっております。 

   

次に、３月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．授業改革・学力向上の取組について 

２．体罰等の根絶について 

３．学年末から年度始にかけての児童生徒の指導等について 

４．業務の引き継ぎについて 

５．令和６年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。 

 

何かご質問等はよろしいでしょうか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 教育委員会職員の任免について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号 千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則

の制定について、説明をお願いします。 

 

（千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について、

議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第３号 千歳市教育委員会会計年度任用職員の号俸を定める規
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校指導課長 

 

 

教育長 

 

 

学校指導課長 

 

教育長 

 

則の一部を改正する規則の制定について、説明をお願いします。 

 

（千歳市教育委員会会計年度任用職員の号俸を定める規則の一部を改正す

る規則の制定について、議案書に沿って説明） 

 

報酬を改定する会計年度任用職員についてですが、会計年度任用職員とし

て退職された校長先生に来ていただいている一方で、段階的に定年が延長さ

れており、校長先生もそのタイミングで役職定年となるので、一般教諭とし

て学校に残るという選択をされる方が増え、教育委員会の会計年度任用職員

になっていただける先生の数が減ってしまっている状況があり、人材確保と

いう点で大きな課題があります。 

専門性の高い会計年度任用職員ということで、各市町村で多少の報酬の差

があるものの、それぞれの市町村の中での他の会計年度任用職員とのバラン

スも考えると、どうしても報酬が低く設定されている現状がありました。 

そこで、当市においては、本来の職能にあった号俸とし、少しでも待遇を

良くし、会計年度任用職員になっていただける可能性を高くしたいというこ

とで、改定を行うものでございます。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第４号 千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定に

ついて、説明をお願いします。 

 

（千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について、議案書に

沿って説明） 

 

北海道の規定の改定に準じて改定するものであり、市独自で改定するもの

ではないということでよろしいですか。 

 

その通りです。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 
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これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 


